
「使い捨てコンタクト」でリサイクル？
アイシティECOプロジェクト

ある３年生のユネスコ委員が持ち込んだプロジェクト

「アイシティECOプロジェクト」とはこんな活動です。

使い捨てコンタクトレンズの空ケースはメーカーを問わずすべてポリプロピレンという
素材で作られ、リサイクルに適していています。「アイシティ」さんは様々な企業や学
校とコラボし、この空ケースのリサイクルに取り組んでいます。本校では今年からこ
の回収に協力することにしました。

空ケースの回収はCO2排出を削減するこ
とにつながります。空ケースは安価な材料
に再資源化され、様々な製品に生まれ変
わるのです。

実はこの回収運動、店舗や眼科でも行わ
れています。こちらで回収された空ケースは
蓋のアルミシールがついたままです。これらのケースは、知的障がいや重度身体障が
いを持つ方々が働く「市川チャレンジオフィス」へ送られ、洗浄、付着したアルミやア
ルミ片をはがすなどのプロセスの後、リサイクルメーカーに売却され、その収益は財
団法人日本アイバンク協会に寄付されています。



現在、北高校で取り組んでちょうど４ヶ月という所で
す。LL教室前の回収ボックス(大)はちょうど半分くらい
たまっています。写真を載せますので是非確認してくだ
さい。これを送るのが今から楽しみです。

昨年作成したSDGｓカルタですが、白沢小学校さ
ん、玉川小学校さん、庄内小学校さん、鷹来中学校さ

ん、名塚中学校さんにもらっていただきました。少しでも、「持続可能な社会」への

子どもたちの意識付けに役立ててもらいたいです。

補記

2020年 10月 26日、第 203回臨時国会の所信表明演説
において、菅義偉内閣総理大臣は「2050年までに、温室
効果ガスの排出を全体としてゼロにする、すなわち 2050
年カーボンニュートラル、脱炭素社会の実現を目指す」

ことを宣言しました。

昨年度２月に開催しました
フェアトレードチョコ販売
売り上げ報告です

おかげさまで、３００個、完売いたし
ました。売上金９０，０００円より、仕入れ
代金とレンタルパネル返送料をのぞいた
３９００円をユニセフに寄付いたしました。
ありがとうございました。
今年度も、このイベント開催を企画して

います。楽しみにしていてください。


